



„Besuch auf der Apfelwiese“ - die Erstklässler der Paul-Moor-Schule in Landau machten ihren ersten Ausflug

Am 28.09.2021 machten sich fünf neugierige Erstklässler mit ihren Lehrerinnen auf den Weg nach Jockgrim zum Gelände des Obst- und Gartenbauvereins. Der Vorsitzende Tobias Gärtner empfing uns herzlich und zeigte uns das tolle Außengelände. Er führte uns zu einem großen Apfelbaum, den wir ernten durften. Beim Aufsammeln und Pflücken der reifen Äpfel machten alle Kinder begeistert mit und schnell waren zwei Eimer gefüllt. Bei schönem Wetter hörten die Kinder unter dem Apfelbaum die Bilderbuchgeschichte „Danke kleiner Apfel“ und sangen ein Apfellied. Zum Abschluss wurde noch ausgiebig auf dem Spielplatz gespielt und es gab leckeren Apfelsaft. Vielen lieben Dank für das schöne Erlebnis!